
 

Statement on Cookies Заявление о файлах Cookies 

By using our website, you agree to our Terms & Conditions 

(http://ndaoitravel.com/wp-

content/themes/mada_theme/fileness/booking_terms_and_conditions.pdf

). Take a look at our Privacy Policy to find our more on how we collect 

and use personal data. When you visit our website we use cookies. Cookies 

allow us to identify the computer or device you're using to access our 

website - but we can't identify you personally. You can set up your web 

browser to refuse cookies. 

Используя наш веб-сайт, вы соглашаетесь с нашими Terms & 

Conditions (http://ndaoitravel.com/wp-

content/themes/mada_theme/fileness/booking_terms_and_conditions.pdf

). Ознакомьтесь с нашей Политикой конфиденциальности, чтобы 

узнать больше о том, как мы собираем и используем личные данные. 

Когда вы посещаете наш веб-сайты, мы используем cookies -файлы. 

Cookies позволяют нам идентифицировать компьютер или 

устройство, которое вы используете для доступа к нашему веб-сайту, 

- но мы не можем идентифицировать вас лично. Вы можете 

настроить свой веб-браузер, чтобы отказать cookie. 

WHAT WE USE COOKIES FOR 

 

*Storing what's in your Wishlist: This allows you to buy holidays with us; 

 

*Collecting information: This means we can learn more about how you 

use our website so we can improve our products and online experience; 

 

*Tailoring your experience: Cookies allow us to provide you with 

information, products and services that we think you'll find interesting; 

 

*Making our marketing relevant: We can show you relevant offers and 

promotions on our own website and through our advertising networks. 

КАК МЫ ИСПОЛЬЗУЕМ COOKIES 

 

*Хранение того, что находится в вашем Списке желаний: это 

позволяет вам покупать поездки у нас; 

*Сбор информации: это означает, что мы можем узнать больше о 

том, как вы используете наш веб-сайт, чтобы мы могли улучшить 

наши продукты и онлайн-познания; 

*Создание поездки для вас: Cookies позволяют нам предоставлять 

вам информацию, продукты и услуги, которые, по нашему мнению, 

вы найдёте интересными; 

*Сделайте наш маркетинг релевантным: мы можем показать вам 

соответствующие предложения и рекламные акции на нашем 

собственном веб-сайте и через наши рекламные сети. 

MARKETING COOKIES 

 

Marketing cookies can be used by us and our partners. They allow us to 

interact with you once you've left our website - by showing you adverts 

for example - to help you find the holiday that's right for you. 

МАРКЕТИНГОВЫЕ COOKIES 

 

Маркетинговые cookies могут использоваться нами и нашими 

партнёрами. Они позволяют нам взаимодействовать с вами, как 

только вы покинули наш веб-сайт, например, показывая вам 

рекламные объявления - чтобы помочь вам найти подходящую для 

вас поездку. 

THIRD PARTY ADVERTISING NETWORKS РЕКЛАМНЫЕ СЕТИ ТРЕТЬИХ ЛИЦ 



 

These cookies allow us to display advertisements about our products on 

third party websites that you may visit in the future using Google's Display 

Advertising & Re-Marketing services and Facebook's advertising 

platform. 

 

Эти файлы cookie позволяют нам отображать рекламные объявления 

о наших продуктах на сторонних сайтах, которые вы можете 

посетить в будущем, используя сервисы рекламы и ремаркетинга 

Google и рекламную платформу Facebook. 

SOCIAL NETWORKING TOOLS 

 

If you "like", "share" or use social tools on our website provided by social 

networks such as Facebook & Twitter you may be sent cookies from these 

third party websites. As we do not control the use of these cookies, please 

check on the social network websites for their cookie policies and how you 

can manage them. 

ИНСТРУМЕНТЫ СОЦИАЛЬНЫХ СЕТЕЙ 

 

Если вы «like», «share» или используете социальные инструменты на 

нашем веб-сайте, предоставляемые социальными сетями, такими как 

Facebook и Twitter, вы можете отправлять файлы cookie с этих 

сторонних веб-сайтов. Поскольку мы не контролируем 

использование этих cookies -файлов, проверьте сайты социальных 

сетей на их политики в отношении файлов cookie и как ими можно 

управлять. 

By using our website, you agree to us using cookies as set out in our 

Statement on Cookies. 

Используя наш веб-сайт, вы соглашаетесь на использование файлов 

cookie, как указано в нашем заявлении о Cookies. 

COOKIES: THE LOWDOWN 

 

Read through this section for all you need to know about what cookies are 

and how we use them. 

COOKIES: ПОДНОГОТНАЯ 

 

Прочтите этот раздел для всего, что вам нужно знать о том, что такое 

файлы cookie и как мы их используем. 

WHAT ARE COOKIES? 

 

Cookies are small text files placed on your computer by us or our partners. 

They let us identify the device you're using - but not you personally. This 

information is sent back to our systems as you move around our website. 

Cookies are unique to the web browser you're using - so if you're using a 

desktop computer as well as a mobile, different data will be collected for 

each. 

 

You can find more information on the About Cookies 

(https://www.aboutcookies.org/) website. 

 

ЧТО ТАКОЕ COOKIES? 

 

Файлы cookie представляют собой небольшие текстовые файлы, 

размещённые на вашем компьютере нами или нашими партнёрами. 

Они позволяют нам идентифицировать устройство, которое вы 

используете, но не вас лично. Эта информация отправляется обратно 

в наши системы при перемещении по нашему сайту. Cookies 

уникальны для используемого вами веб-браузера, поэтому, если вы 

используете настольный компьютер, а также мобильный, для 

каждого будут собираться разные данные. 

 

Дополнительную информацию можно найти на веб-сайте About 

Cookies (https://www.aboutcookies.org/). 



Cookies can be set by the owner of the website you're on. These are known 

as 1st Party Cookies. There are also 3rd Party Cookies that can be set by 

partner websites. Only the owner of the cookie can see the anonymous 

information it collects. You can choose to accept all cookies, reject 3rd 

Party Cookies or reject all cookies by changing your internet browser 

settings. 

 

Cookies могут быть установлены владельцем веб-сайта, на котором 

вы находитесь. Они известны как 1-ые Cookies. Существуют также 

сторонние Cookies, которые могут быть установлены на партнёрских 

сайтах. Только владелец файла cookie может видеть анонимную 

информацию, которую он собирает. Вы можете принять все файлы 

cookie, отказаться от сторонних cookie или отклонить все файлы 

cookie, изменив настройки вашего интернет-браузера. 

HOW WE USE COOKIES 

 

We may use cookies to find out more about how you use our website - like 

the searches you make and your preferences. We use this information to: 

 

*Make it possible for you to use our website  

*Show you information and offers that are relevant to you  

*Find out more about how our customers use the site 

 

Buying our products online 

When you're buying something on our website, we need to use cookies to 

keep track of what you're booking as you move through each stage of the 

booking process. 

 

Keeping track of your searches and preferences 

Your recent searches and shortlisted holidays are recorded using cookies. 

If you've searched for a holiday, left our website and then you come back 

later, the search panel will keep the information you provided before, so 

you won't need to fill everything in again. 

If you've made a shortlist but you haven't saved it by entering your email 

address, we'll store your shortlisted holidays using a cookie, so you'll be 

able to see it when you visit us again using the same computer or device. 

 

Improving your experience 

КАК МЫ ИСПОЛЬЗУЕМ COOKIES 

 

Мы можем использовать файлы cookie, чтобы узнать больше о том, 

как вы используете наш веб-сайт - например, ваши поисковые 

запросы и ваши предпочтения. Мы используем эту информацию для: 

 

*Предоставить использовать все возможности нашего веб-сайта 

*Показывать информацию и предложения, имеющие отношение к 

вам 

*Узнавать больше о том, как наши клиенты используют сайт 

 

Покупка нашей продукции в Интернете 

Когда вы покупаете что-то на нашем веб-сайте, мы должны 

использовать файлы cookie для отслеживания того, что вы 

бронируете, когда будете двигаться по каждому этапу процесса 

бронирования. 

 

Отслеживание ваших поисков и предпочтений 

Ваши последние поисковые запросы и краткий список поездок 

записываются с использованием файлов cookie. Если вы искали что-

то, покинули наш сайт, а затем вернулись позже, панель поиска 

сохранит предоставленную вами информацию раньше, поэтому вам 

не нужно будет заполнять все снова. 

Если вы сделали короткий список, но не сохранили его, указав свой 

адрес электронной почты, мы сохраним ваши закрытые поездки с 



We use cookies and software programmes to record, measure and analyse 

how our customers use our website. We use this information to understand 

what you want from our website, which helps us when we're considering 

future products like flight routes and holidays. 

We can also find out how you move around our website, so we can look 

into any errors stopping you from being able to do what you want. The 

data we collect from cookies is really important for us to improve your 

experience. 

 

Making your experience personal 

When you're on our website, we might interact with you or show you 

personalized information and offers anonymously. Cookies help us to do 

this by letting us know how you're using our website on your particular 

computer or device, which means we can work out what's most relevant 

to you. 

Receive our email newsletters? We link information from cookies with 

your email registration details so we can tailor the information we send 

you - unless you tell us not to. You'll be given the chance to opt-out on 

every email we send you. 

 

Adverts on other websites 

If you visit one of our partner sites, you might see an advert that's relevant 

to what you searched for when you last visited our own site. We work with 

advertising networks who use cookies to collect information on your 

preferences, meaning we can show adverts tailored to you. 

помощью файла cookie, чтобы вы могли видеть его, когда вы снова 

посещаете нас с использованием того же компьютера или 

устройства. 

 

Улучшение вашего опыта 

Мы используем файлы cookie и программные продукты для записи, 

измерения и анализа того, как наши клиенты используют наш веб-

сайт. Мы используем эту информацию, чтобы понять, что вы хотите 

от нашего сайта, что помогает нам, когда мы рассматриваем будущие 

продукты, такие как маршруты поездок и развлечения. 

Мы также можем узнать, как вы перемещаетесь по нашему веб-сайту, 

поэтому мы можем заглянуть в любые ошибки, мешающие вам 

делать то, что вы хотите. Данные, которые мы собираем из файлов 

cookie, действительно важны для нас, чтобы улучшить ваш опыт. 

 

Создание вашего личного опыта 

Когда вы находитесь на нашем веб-сайте, мы можем 

взаимодействовать с вами или показывать вам персонализированную 

информацию и неперсонализированые предложения. Cookies файлы 

помогают нам сделать это, сообщив нам, как вы используете наш веб-

сайт на своём конкретном компьютере или устройстве, а это 

означает, что мы можем решить, что наиболее важно для вас. 

Получаете наши рассылки по электронной почте? Мы связываем 

информацию из файлов cookie с вашими регистрационными 

данными электронной почты, чтобы мы могли адаптировать 

информацию, которую мы вам отправляем, - если вы не сообщите 

нам об этом. Вам будет предоставлена возможность отказаться от 

каждого отправленного вами электронного письма. 

 

Объявления на других сайтах 

Если вы посетите один из наших партнёрских сайтов, вы можете 

увидеть рекламу, которая имеет отношение к тому, что вы искали, 

когда вы последний раз посещали наш собственный сайт. Мы 



работаем с рекламными сетями, которые используют файлы cookie 

для сбора информации о ваших предпочтениях, то есть мы можем 

показывать рекламу, адаптированную для вас. 

REFUSING COOKIES AND CHANGING YOUR MIND AFTER 

YOU'VE ACCEPTED 

 

Refusing cookies 

You can change your browser settings to accept or refuse all cookies, 

choose which cookies you want or don't want, or ask to be notified when 

a cookie is set. Use the help feature in your browser to see how. 

 

Changing your mind after you've accepted our cookies 

If you change your mind after you've accepted our cookies, you'll find an 

option within your internet browser to clear cookies that have already been 

set. Use the help feature in your browser to see how. You'll then need to 

change your browser settings to refuse cookies in future. 

 

More details on how to refuse cookies 

Take a look at the European Internet Advertising Bureau 

(http://www.youronlinechoices.com/) website for independent 

information on cookies - including how to refuse or delete them from your 

computer or device. 

ОТКЛЮЧЕНИЕ COOKIES И ИЗМЕНЕНИЕ ВАШЕГО 

МНЕНИЯ ПОСЛЕ ТОГО, КАК ВЫ ПРИНЯЛИ COOKIES 

 

Отказ от cookies 

Вы можете изменить настройки своего браузера, чтобы принять или 

отказаться от всех файлов cookie, выбрать, какие файлы cookie вы 

хотите или не хотите, или попросить, чтобы вас уведомили, когда 

установлен файл cookie. Используйте функцию справки в своём 

браузере, чтобы узнать, как это сделать. 

 

Изменение вашего мнения после того, как вы приняли наши 

файлы cookie 

Если вы передумали после того, как вы приняли наши файлы cookie, 

вы найдёте в своём интернет-браузере возможность очистить уже 

установленные файлы cookie. Используйте функцию справки в своём 

браузере, чтобы узнать, как это сделать. Затем вам нужно будет 

изменить настройки своего браузера, чтобы в будущем отказаться от 

использования файлов cookie. 

 

Подробнее о том, как отказаться от cookies -файлов 

Взгляните на веб-сайт Европейского бюро интернет-рекламы 

(http://www.youronlinechoices.com/) для получения независимой 

информации о файлах cookie, в том числе о том, как отказаться или 

удалить их с вашего компьютера или устройства. 

 


